

Estoy muy contento y orgulloso de dirigirme a todos vosotros para felicitaros las Fiestas de Santa Quiteria.

Alpedrete es mi pueblo porque así lo he decidido y he dado más de media vida, y lo que quede, por todos los Alpedreteños, haga sol, llueva o truene. Ahora tocan los días de fiesta, días de convivencia en los que nos podamos alejar de los problemas cotidianos y seamos todos iguales, sin diferencias de opiniones. Esa es la grandeza de Nuestras Fiestas. Cada uno con lo suyo, compartiremos unos días con el gozo de vivir juntos en un pueblo al que queremos.

Niños ¡A jugar! Jóvenes y no tan jóvenes seremos todos los que bailemos, hagamos ofrendas, comamos y bebamos, nos abracemos... y corráis los toros los que podáis.

Un abrazo para las Peñas, para las Mayordomas, para los artistas, para los más animados; también para los que os quedáis en casa o para los os toca trabajar para los demás... Para todos.

Bienvenidos los visitantes de otros pueblos. Hagamos que se sientan uno más, que disfruten de las Fiestas de Alpedrete, que son grandes porque las hacen nuestra gente. Que vuelvan para las próximas, porque aquí, en las calles, en las plazas, en la feria, en la carpa, se vive la vida y se pasa bien. Donde todo está permitido si se basa en la tolerancia y la fraternidad.

Os deseo unas Fiestas de diversión, de convivencia y de esplendor. Que seáis felices. Deseo unas Fiestas que se queden grabadas para siempre ¡Santa Quiteria 2016!  
Disfrutad en paz y buena compañía.

¡Viva Alpedrete! ¡Viva Santa Quiteria!

Carlos García-Gelabert Pérez  
Alcalde de Alpedrete